
【一般質問】　第266回平成29年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 加西市の土地利用計画について
　① 土地の規制緩和の現状について
　② 最近の実績について
　③ 上位計画との整合性について
　④ これからの全体計画について

２． 公共交通について
　① 京丹後市公共交通の現状について
　② 三木市の地域ふれあいバスについて
　③ 地域主体型公共交通の進捗状況・交通網計画について
　④ タクシーを利用した公共交通の事例について
　⑤ 外出に関する聞き取り調査を行政主導で行えないか

１． 文化・観光・スポーツ施策について
　① こども狂言塾の発展について
　② アクアスかさいについて
　③ 加西サイサイまつりについて

２． ふるさと創造会議について
　① ふるさと創造会議運営交付金について
　② 課題解決型への移行について
　③ ふるさと創造会議相互の情報交換について

３． アクアスかさい周辺の土地活用について
　① アクアスかさい周辺の土地利用の検討について
　② 住民のまちづくり構想の取りまとめについて
　③ アクアス周辺の土地利用の手法について
　④ 土地利用の規制について

４． 運動ポイント事業について
　① 運動ポイント事業の概要について
　② 今後の展開について
　③ ラジオ体操の活用について

１． 幼保一体化について
　① 泉こども園について

２． 子育て支援について
　① 子ども医療費について

３． 道徳の教科化について
　① 教科化による変化について
　② 教員の養成・研修について
　③ 家庭や地域等のかかわりについて

４．  道路網の整備について
　① 市道鶉野飛行場線・豊倉日吉線について

質　問　者
（全8名）

質　問　内　容

7番
松尾幸宏

4番
中右憲利

1番
深田真史
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【一般質問】　第266回平成29年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全8名）

質　問　内　容

１． 共通番号制度の現状について
　① 通知カードの発送
　② 個人番号カードの交付と活用状況
　③ 個人情報提供ネットワークシステムについて
　④ 地方税特別徴収税額の決定通知書

２． 国民健康保険について
　① 都道府県化について
　② 現国保制度への影響について
　③ 標準保険料の試算について
　④ こども医療費助成の減額調整

３． 就学援助制度について
　① 平成２９年度就学援助に関する文科省通知の内容

４． 泉地区就学前施設についての答申について
　① ２６年度当時の基本計画について
　② 答申の内容について
　③ 地域主体のまちづくりについて

１． 介護予防について
　① 空き家を活用した高齢者の交流推進
　② 高齢者の活躍の場所作り

２． 健康長寿の取組みについて
　① 健診の受診率向上
　② 健康ポイント制度の状況

３． 観光振興について
　① 観光ルートの充実策
　② 宿泊施設の拡充

４． 教師の労働環境について
　① 長時間労働の状況
　② 部活動指導員の活用

10番
井上芳弘

15番
土本昌幸
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質　問　者
（全8名）

質　問　内　容

１． 平成２７年国勢調査結果について
　① 国の人口の確定値と前回国調と比較した減少数と減少率
　② 兵庫県の人口の確定値と前回国調と比較した減少数と減少率
　③ 加西市の人口の確定値と前回国調と比較した減少数と減少率
　④ 北播４市と相生市の人口の確定値と前回国調と比較した減少数と減少率
　⑤ 加西市内の校区別人口の確定値と前回国調と比較した減少数と減少率
⑥ 前回国調と比較して、人口増に転じた町があればその町名と増加人口数
⑦ 前回国調と比較して、人口減に転じた町がほとんどであるが、５０人以上人口減少

となった町名とその人口減少数
⑧ 国・兵庫県・加西市の１５歳から４９歳の女性の人口数とその比率
⑨ 北播４市と相生市の１５歳から４９歳の女性の人口数とその比率
⑩ 加西市内の校区別の１５歳から４９歳の女性の人口数とその比率
⑪ 平成２７年の加西市の出生数と合計特殊出生率
⑫ 平成２７年の加西市の校区別出生数と校区別合計特殊出生率
⑬ 加西市創生戦略の合計特殊出生率1.80の目標値をクリアーするためには、何人の出

生数が必要か

２． 弾道ミサイルの危機管理について
　① 北朝鮮が発射を繰り返している弾道ミサイルは、加西市内に着弾するまでの所要時

間は
　② 弾道ミサイルの破壊力は
　③ 弾道ミサイルの標的誤差は半径何キロか
　④ 核弾頭ミサイルの核の威力はどれくらいか
　⑤ 北朝鮮の弾道ミサイルの保有台数は
⑥ 日本の自衛隊及び在日米軍の迎撃ミサイルの迎撃率は
⑦ 不測の事態における加西市の危機管理体制はできているか
⑧ 弾道ミサイルの発射情報の確認から、緊急避難指示命令を市民が受け取るまでの所

要時間は
⑨ 生命を守るために、市民はどうすればよいのか

8番
植田通孝
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【一般質問】　第266回平成29年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全8名）

質　問　内　容

１． 農業問題について
　① ため池の現状について

２． 市役所職員の人材育成について
　① 育成型人事管理の結果について
　② 研修について

３． 危機管理について
　① 道路管理について
　② 防犯・防災について
③ 全国瞬時警報システム（Ｊアラート）について

４． 市制施行50周年記念式典と成人式について
　① 記念式典の在り方について
　② 成人式の必要性について

５． 人口問題について
　① 現状と対策について
　② シティセールスについて
　③ 幼児園統廃合について

１． 教育問題について
　① 学校管理職の若がえりについて
　② 学校教師全体の若がえりについて
　③ 管理職志望について
　④ 再任用希望について
　⑤ 管理職の退職者の活用について

２． 市道周辺の安全について
　① 市道に面した建造物の倒壊について
　② 市道脇の山林樹木の道路への倒木について

2番
丸岡弘満

13番
織部　徹
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